

ふれあうナカマ



校訓を胸に

よく学び元気にあいさつ

あいさつ運動の様子。あいさつした人に小さな折り紙を貼ってもらい、モザイクアートも作りました

「篠行」では、毎週木曜日、計画委員を中心に行っています。計画委員が手作りの旗を持ち、一人一人に元気よく大きな声で「あいさつ」をしています。

本年度は、「あいさつ運動強化週間」を設定し、毎

不動堂小学校には「好学篠行」という校訓があります。「学ぶことが好き、一日一善の心掛け」という意味です。

「好学」では、全校で自学（自主學習）を取り組んでいます。自学では、組んでいます。自学では、復習や予習をしたり、興味や関心のある学習に取り組んだりしています。内容を考えるのは大変ですが、毎日自学に取り組んでいることで、学校の勉強がとても分かるようになりました。

「篠行」では、毎週木曜日、計画委員を中心に行っています。計画委員が手作りの旗を持ち、一人一人に元気よく大きな声で「あいさつ」をしています。



あいさつをした人に折り紙を渡し、台紙に貼つてもう1枚モザイクアートにも取り組んでいます。モザイクアートが完成するところには、さらに大きい元気な笑顔で過ごす学校を目指します。

不動堂小

学校名 美里町立不動堂小学校
所在地 美里町塙山12の1
電話 0229(32)2036
校長 同部 賢
児童 433人



人気の郷土料理

不動堂小の名物はとってもおいしい給食です。中でも、みんなが大好きなのは美里町の郷土料理「すっぽこ汁」です。みんながたくさん食べるので、いつもあっという間になくなってしまうほどの人気メニューです。地元の食材をふんだんに使ったおいしいすっぽこ汁がまた出てくるのを、いつもワクワクしながら待っています。

いいね 小学校



次回は
多賀城小(多賀城市)
三本木小(大崎市)

聖ウルスラ学院英智小・中

学校名 聖ウルスラ学院英智小・中学校
所在地 仙台市若林区一本杉町1の2
電話 022(286)6461
校長 伊藤 宣子
児童 281人



大切な「臥竜梅」

私たちの学校は、伊達伯爵邸があった場所に建てられています。伊達家とのつながりがたくさんあります。その一つが、伊達政宗公が朝鮮出兵の際に持ち帰った「臥竜梅」(樹齢285年)です。成長すると地面をはうように枝や幹が伸び、竜のように見えます。過去と現在をつなぐ臥竜梅は、全校生から大切にされています。



自然体験、農業体験、森林業体験、スキー合宿。宿泊学習ではさまざまな体験学習にチャレンジします

1、2年生は仙台市の泉ヶ岳で自然体験、3年生は山形県で農林業体験、4、7年生はリーダー研修として岩手県の安比高原でスキー合宿を行います。

また、5年生は福島県で民泊・農業体験、6年生は福島県で異文化体験、7年生は岩手県で民泊・農業体験、8年生は農業研究会、9年生は1週間オ



チャレンジ

宿泊学習で農業やスキー

聖ウルスラ学院英智小生から9年生（中学3年生）までが、一つの校舎

で学校生活を送っています。

私たちの学校では、各

学年で宿泊学習を行

ります。

それまで身に付けてきた

力を発表する場として、

さまざまな体験学習に取

り組みます。

力で学校生活を送っています。

私たちももちろん、体全体で自然を感じたり、何事にもチャレンジする大きさを学んだりします。1年生は一度の宿泊学習をみんなで楽しんでいます。

活動はもちろん、団体行

して、私たち

は、団体行

研修を行います。

これらの宿泊学習を通

して、私たちは、団体行

で、ホームステイや語学研修を行います。